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В Самаре прошёл первый областной форум активных школьников «Диалог на равных» 
На прошлой неделе более пятисот школьников со всей губернии получили возможность
в формате открытого диалога пообщаться с главой региона Дмитрием Азаровым,
руководителями министерств, депутатами и членами Общественной палаты. 
На десяти тематических площадках форума активисты, победители предметных
олимпиад имели возможность поделиться своим видением развития Самарской области
и обозначить проблемы, которые волнуют молодое поколение. 
Глава региона подчеркнул, что на мероприятии собрались не просто успешные и
активные школьники, а настоящие лидеры общественного мнения, авторитеты для
одноклассников и друзей. 
Диалог продолжался около двух часов. Молодых людей интересовало будущее
российского ракетостроения, внедрение технологий раздельного сбора ТБО, программы
духовного развития детей, возможность проведения после ЧМ-2018 детских турниров
на стадионе «Самара Арена». Были заданы и вопросы личного характера: как
руководитель области планирует свой рабочий график, литературные и спортивные
предпочтения Дмитрия Азарова. 
Также прозвучали вопросы, касающиеся социальной политики. К примеру, ученица
сызранской школы предложила снизить возраст выхода на пенсию для матерей,
воспитывающих трёх и более детей, а также сохранить меры поддержки для детей из
многодетной семьи до окончания вуза. Дмитрий Азаров отметил, что проблематика
требует отдельного обсуждения не только на региональном, но и на федеральном
уровне. 
Школьники высказали свои идеи по формированию молодёжной политики. Так, ребята
из Жигулёвска предложили создать молодёежную команду, которая будет работать в
этом направлении. Немало инициатив озвучено по сфере образования: они касались
поддержки Российского движения школьников, военно-патриотических клубов,
школьных видеостудий.    
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Подводя итоги дискуссии, Дмитрий Азаров подчеркнул, что встреча действительно
прошла на равных и была очень интересной: «Меня в хорошем смысле этого слова
сильно удивила глубина многих прозвучавших вопросов. Спасибо, что вы у нас такие
есть! У меня появилась ещё большая уверенность, что у Самарской области впереди
только новые победы, новые технологические, образовательные прорывы. С таким
поколением мы точно добьёмся по-настоящему космических высот. Дерзайте и никогда
не опускайте руки!» 
Форум активных школьников прошёл накануне последнего звонка, поэтому глава
региона сказал напутственные слова выпускникам-2018. Он, в частности, отметил, что
без образования невозможно стать успешным человеком, и пожелал юным жителям
области никогда не останавливаться на достигнутом. 
Элина Салугина, ученица школы № 14 г. Жигулёвска, победитель конкурса «Ученик
года-2018»: 
- Центральный образовательный округ на форуме представляло десять человек.
Жигулёвцев было шестеро. Это победители различных олимпиад и конкурсов, лидеры
ученического самоуправления. 
Было очень интересно. Меня, как и многих других, поразило, с каким уважением глава
региона относится к молодёжи, к ребятам, которые присутствовали в зале. Он
неоднократно повторял: «Будущее за вами!» 
Беседовали около двух часов, но, к сожалению, многие не успели обратиться к Дмитрию
Игоревичу. Шансов было бы больше, если бы не звучали вопросы, которые, на мой
взгляд, не соответствовали теме данного форума: за какую футбольную команду вы
болеете, как планируете свой день и так далее. 

Мне вопрос задать удалось. Я знаю, что в Самарской области реализуется закон «О
молодёжи и молодёжной политике», и спросила, есть ли при правительстве молодёжная
команда губернатора, которая участвует в стратегии развития молодёжной политики в
области, и, если нет, планируется ли её создание. Дмитрий Игоревич Азаров ответил
очень подробно. После размышлений на, так скажем, заданную мной тему он сказал, что
создание таких команд намечено в городах Самарской области. 
После диалога мы прошли на свои дискуссионные площадки, нас предварительно
распределили. Моя площадка «Гражданское общество и молодёжь» была в
Общественной палате, там общение продолжилось. На наши вопросы ответили
представители Палаты Дмитрий Камынин и Павел Покровский. Мы высказались в
пользу расширения числа площадок, на которых активная молодёжь могла бы вести
диалог с представителями власти, поговорили о проблемах и перспективах ЕГЭ. 
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